

Team-Buildingtag des Wr. Sportclub – mit Andi Vevera

Am Samstag, 15. Juli 2023 fand ein Team-Building Tag des **Wiener Sportclub** im Restaurant Kent im 16. Bezirk statt.

Dieser spezielle Team-Building Tag stand unter dem Motto **“Gemeinsam schaffen wir ALLES“** und soll natürlich auch für die ganze Saison gelten.

Gemeinsam mit Trainer Robert Weinstabl, Spielern, Trainerteam und Mitarbeitern wurden Punkte und Ziele wie ua. Nichts ist unmöglich, Gemeinsam schaffen wir es, aus Rückschritte Fortschritte machen, Wohin soll der gemeinsame Weg hinführen und Wie kommen wir gemeinsam ans Ziel,.. erarbeitet. Weiters musste jeder Spieler einen Mitspieler dem Team vorstellen (was er über ihn wusste). Zudem mussten auch die 3 Zonen (Verteidigung, Mittelfeld, Angriff) jeweils Konzepte ausarbeiten und präsentieren wie ua. Etappenziele zu definieren und wie sie zu erreichen sind und wie sie sich in verschiedenen Spielsituation wie zB. im Angriff, aber auch in der Defensive verhalten wollen bzw. sollen.

Als Gastredner wurde der ehemalige Wr. Sportclub Nachwuchsspieler und Paralympics Sieger **Andreas Vevera** zum Thema „Aus Rückschritte – Fortschritte machen“ eingeladen. So erzählte Andi der Mannschaft über seine tolle Zeit beim WSC, über seinen schicksalsträchtigen Unfalltag, seine schwierige Zeit danach und seine erfolgreichen Zeiten als Rollstuhltischtennispieler. Er gab Einblicke in seine Denkweisen in verschiedene Situation und wie er es schaffte mit jeweils kleinen Schritten ans große Ziel zu kommen. Natürlich passend auch zum Thema, dass es nur gemeinsam geht ans Ziel zu kommen, sei es durch die Familie, Freunde, Trainerteam, Mitspieler etc.

Am Ende mussten alle neuen Spieler ein Einstandsständchen singen, anschließend gab es ein gemeinsames Abendessen im Restaurantgarten und als Erinnerung an einen tollen Team-Building Tag ein gemeinsames Gruppenfoto.

„Es war eine große Ehre für mich zu diesem Team-Building vom Trainer des WSC eingeladen zu werden und meine Geschichte erzählen zu dürfen. Der Fokus lag natürlich auf der sportlichen Seite. Ich hoffe aber auch, dass die Spieler für ihr gesamtes Leben etwas mitnehmen konnten und aus meiner Geschichte Mut, Kraft und andere Blickweisen... etc. schöpfen können. Das gesamte Team war dabei sehr aufmerksam und mit Spaß dabei. Echt nette, freundliche, klasse Burschen! Es hat mich auch total gefreut, dass Robert Ulreich, seit Kindheitstagen einer meiner besten Freunde, mit dabei war. So spielten wir gemeinsam im Nachwuchs des WSC, gingen in die selbe Schule, war nach meinem Unfall immer für mich da und war auch Unterstützer (Fa. Dittrich) in meinen tollen Tischtenniszeiten. Es war ein schöner Tag, eine tolle Veranstaltung, ein sensationelles Team und ein hervorragendes Essen. Ich freue mich schon auf ein Wiedersehen am Sportclub-Platz und wünsche der Mannschaft viel Erfolg! Gebt Privat, im Training und im Match euer Bestes!“, so der ehemalige WSC- Stürmer mit der Nr. 11 (1978 – 1985) Andreas Vevera.



[Wiener Sportclub](#)

[Fa. Dittrich](#)

[Restaurant Kent](#)

[Rollstuhl-Tischtennis BSV Weißer Hof](#)